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 Mainz, 23.01.2014 

 

 

Anfrage 1865/2010 zur Sitzung  am 03.11.2010 

 

Jagdsteuer in Mainz (REP) 
 
 Die weitere Beibehaltung der Jagdsteuer in Mainz wurde in der schriftlichen Antwort vom 
16.08.2010 auf die Anfrage der Republikaner-Fraktion von Dezernent Beck unter anderem 
mit dem Jagdsteueraufkommen von 190.000 Euro im Landkreis Mainz-Bingen und der 
Steuergerechtigkeit begründet.  
 
Gemäß schriftlicher Auskunft des Landrates Claus Schick vom 16.08.2010 aufgrund einer 
Republikaner-Anfrage im Kreistag Mainz-Bingen erklärte dieser, dass das jährliche Steu-
eraufkommen durch die Jagdsteuer im Landkreis lediglich 81.137,00 Euro beträgt. 
 
 
 

 
Wir fragen an: 
 

1. Warum hat die Stadtverwaltung Mainz in ihrer schriftlichen Antwort eine offensicht-
lich falsche Angabe des Jagdsteueraufkommens im Landkreis Mainz-Bingen ge-
nannt? 

 
2. Bis jetzt wurde die mündliche Nachfrage zu TOP 10 in der Stadtratssitzung vom 

01.09.2010 noch nicht beantwortet, welche konkrete Höhe die jährlichen Verwal-
tungskosten in Mainz für die Erhebung der Jagdsteuer betragen? 

 
 
 

 

 

Stephan Stritter 

Fraktionsvorsitzender 
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